
香港文匯報訊（記者 子

京）香港中華廠商聯合會

（廠商會）日前接待全國政

協港澳台僑委員會副主任樓

志豪率領的訪港代表團，由

廠商會會長李秀恒主持會

面，雙方就港澳台最新發展

形勢進行交流。
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廠商會迎樓志豪一行
接待全國政協港澳台僑委代表團 李秀恒主持會面商三地交流

香港文匯報訊 (記者鄧學修、沈清麗）中國
國際晉商聯合會4月26日假紅磡都會海逸酒店
舉行成立慶典，李振環擔任創會主席，任期5
年。慶典由山西省委統戰部處長王朝暉，山西
省僑辦處長靳雲艷等共同主禮，來自國內外晉
商商會領袖、友好商會、各界嘉賓數百人聚首
一堂，共同見證，氣氛熱烈。

團結各地晉商 推動中華崛起
中國國際晉商聯合會是由山西籍海內外晉商
共同組織，去年5月13日在香港註冊成立。李
振環致辭指，該會成立宗旨是團結世界各地晉
商，共同促進經濟文化交流，弘揚晉商精神，
以推動地區繁榮、中華崛起為理想。
他說，「我們新一代山西商人應該繼續發揚

『誠信、勤奮、敬業、奉獻』的晉商傳統精
神，並且愛國愛晉，弘揚『行大道、重仁義、
守誠信、善進取』的新晉商精神。」
李振環表示，現時加入該會的世界各地晉商
企業註冊會員近二百家，並定下了於2017年

註冊會員達到千家以上的目標；該會未來將成
立多個委員會包括新三板掛牌金融服務輔導委
員會、高新技術成果轉化委員會、青年發展工
作委員會、醫藥保健食品委員會、山西名優特
產品委員會等，合力推進山西經濟轉型發展。

王朝暉冀聯合會促晉港交流
主禮嘉賓王朝暉致辭時表示，希望該會能夠
大力弘揚新晉商精神，以及團結海內外晉商充
分發揮自身優勢，積極宣傳、支持、貫徹「和
平統一、一國兩制」方針政策。
他指，山西是中華民族和華夏文明的發祥地
之一，表裡山河，承東啟西，區位優勢明顯，
是連接東部沿海和西部地區的陸路樞紐，加上
天然資源豐富，當中以礦產尤甚，儲量居全國
第一的有煤、鋁土礦、耐火粘土等五種，居前
十位的礦產則有34種之多。
山西的旅遊資源同樣得天獨厚，能夠分作北
部宗教文化、中部晉商文化、南部根祖文化和
晉東南紅色文化四大片文化旅遊區。

他續指，山西正積極擴大對外開放，高度重
視與香港的經貿合作，香港是山西作為擴大開
放、走向世界的橋頭堡，希望國內外晉商能夠
關心山西、宣傳山西、支持山西，在促進晉港
交流合作方面發揮最大作用。山西亦將全力創

優發展環境，打造重商、親商、安商、富商的
濃厚氛圍，為廣大投資者提供更高效優質服
務。
與會的國內外晉商商會領袖和香港友好商會
首長先後致辭，包括新加坡晉商商會會長明海

龍、澳門山西商會會長趙錦龍、內蒙古山西商
會會長張志強，友好商會香港新馬泰歸僑華人
聯合會會長駱漢生等，均對中國國際晉商聯合
會的成立表達支持和祝賀，希望藉此加強山西
與香港乃至國內外各地晉商的交流合作。

國際晉商聯會成立 李振環膺主席

樓志豪副主任表示，是次來港的目的是拜訪香港各大社團、商
會，並加強溝通。他並表示廠商會一直對香港的工商界影響

很大，為業界服務，促進企業發展。現時港澳台關係密切相互影
響，港澳台三地企業應加強交流和合作。

李秀恒談配合「一帶一路」育才大計
李秀恒會長表示，廠商會在培育人才方面有所承擔，除了營辦

兩所中學外，還在今年成立獎學金資助「一帶一路」沿線國家有
需要的清貧大學生來港升學的生活費，盼在培育年輕人方面出一
分力。
他又指出，隨着國家「一帶一路」政策的落實，期待廠商會能

繼續為港澳台三地的經貿、文化交流等方面的發展作出貢獻。
代表團成員還有全國政協港澳台僑委員會副主任華健、全國政

協港澳台僑委員會委員馬健等；廠商會出席接待者尚包括永遠名
譽會長梁欽榮、楊孫西、施榮懷，副會長吳清煥等。

■李秀恒（前
排中）等廠商
會首長歡迎
樓志豪（前排
左四）率團訪
港。

■中國國際晉商聯合會舉行成立慶典。
彭子文 攝

■山西省委統戰部處長王朝暉（左）頒發
會牌予創會主席李振環。

4月12日，應河源市委市政府邀請，同心俱樂
部主席陳紅天等同心成員一行50多人赴河源市
考察，受到河源市委書記張文，市長彭建文，市
委常委、副市長、深圳對口幫扶河源指揮部總指
揮鍾蔭騰等領導的親切接見和熱情接待。
市長彭建文等出席了考察團午宴並致歡迎辭。

下午同心成員前往高新技術開發區、廣工大協同
創新研究院考察，並在迎賓館與書記張文等市委
市政府領導及各有關部門負責人舉行了座談。
張文表示，河源市是深圳市對口幫扶市，兩市

共建的深河產業城是對口幫扶的重點，河源將以
深河合作為核心全面融入深莞惠經濟圈，配合
「深圳東進」戰略，全面實施「南融行動」。張
文還向同心成員企業「透露」了大量「乾貨」：
在重點產業佈局方面，河源將與深圳合力推進贛
深高鐵建設、大力發展現代農業、鼓勵和支持物
流產業發展、推動河源通用機場建設等。
陳紅天表示，河源不僅擁有優越的自然環境，

也很好的沿襲了深圳市的發展理念。通過此次考
察，同心成員企業進一步加深了對河源的了解，
俱樂部將積極發動更多優秀企業前來河源投資興
業，參與發展。希望政府在給予企業更多優惠政
策的同時，保持政策的延續性和穩定性。
座談會上，同心成員紛紛發言，暢談企業未來

的發展規劃和在河源市的投資發展意向。
河源市委書記張文，市長彭建文，市委常委、

副市長、深圳對口幫扶河源指揮部總指揮鍾蔭
騰，市委常委、秘書長黎意勇，市政府秘書長程
越華，市政府副秘書長、高新區黨工委書記李衍
楠，市政府副秘書長、深河指揮部產業園區組組
長林逸濤，教育局局長歐陽仕文，商務局局長廖
繼聰，市委辦公室主任黃海生，經信局局長、中
小企業局局長李超武；同心成員陳紅天、王再
興、朱景輝、鄭旭、梁志敏、王紅軍、王文清、

區綺文、江學院、莊陸坤、張斌、林克倫、羅文
華、周桃林、姚永寧、夏煒、郭德英、黃宏生、
屠方魁、蕭霞、游忠惠、蔡文川，企業家劉偉
宏、曾雲樞、周福新、蔡鴻文、王昊禹，浙商銀
行深圳分行行長溫曉惠、華融資產管理股份公司
深圳分公司總經理孫光文，花旗銀行董事尹恆，
俱樂部副秘書長劉南星等出席了此次活動。

（註：同心成員按姓氏筆劃排序）

■同心俱樂部成員應邀考察河源市，探討共建「深圳後花園」。
4月15日，由同心高爾夫球聯誼會主辦，深圳市美麗集團承辦，觀瀾湖

高爾夫球會協辦的第二屆聯誼賽在觀瀾湖深圳會所隆重舉行。深圳市老領
導厲有為、莊禮祥、廖軍文，原深圳市委常委、統戰部長、同心俱樂部永
遠名譽主席張思平，同心俱樂部主席陳紅天等同心成員50多人共聚一
堂，共同分享第二屆聯誼賽的喜悅和成果。
比賽結束後舉行了頒獎晚宴。同心高爾夫聯誼會常務副會長、承辦方美
麗集團董事長兼總裁歐陽祥山發表了熱情洋溢的致辭，感謝主席陳紅天提
議創辦高爾夫球聯誼會，讓高爾夫聯誼賽一屆屆延續下去。希望俱樂部成
員喜歡並享受高爾夫運動，通過這項運動保持健康體魄和愉快心情，以充
沛的精力和體力投入到企業的經營管理中，領導企業更好發展。
經過4個多小時的角逐，8名選手載譽而歸！王紅軍、歐陽祥山、劉海
洋分獲「總桿獎」冠、亞、季軍；厲有為、王文清、張斌分獲「淨桿獎」
冠、亞、季軍；周福新獲最近洞獎，嚴琳獲最遠距離獎。
頒獎結束後舉行了聯誼賽會旗交接儀式。歐陽祥山代表第二屆聯誼賽承
辦方美麗集團，將會旗傳給第三屆聯誼賽承辦方——同心高爾夫球聯誼會
常務副會長王再興旗下毅德控股集團。
原深圳市旅遊局局長池雄標、原深圳市公安局副局長王劍平，原深圳僑
務辦公室副主任嚴小明，同心成員陳紅天、王力平、朱鼎健、鄭旭、王紅
軍、王文清、區綺文、江學院、劉海洋、孫蘊、紀力駒、張斌、張建偉、
陳春暉、歐陽祥山、夏煒、黃育存、董李、蔡文川，深圳市高協執行主席
吳鏑、副主席蔡璧華，香港友好協進會總幹事魯夫，觀瀾湖集團執行董事
葉錦傳、球會總經理韓志山，企業家周福新、羅鴻等出席了此次活動。
深圳市美麗集團是一家集新型文化產業、房地產開發、大型商業經營、
高科技股權投資及旅遊、教育等相關配套產業於一體的綜合性大型民營企
業集團。旗下有全資子公司、控股和參股公司20餘家，固定資產幾十萬
平方米經營性優質物業，近年來向社會捐資捐物過億元人民幣。多年來，
美麗集團曾榮獲過數十項全國性及省、市的各種表彰及榮譽稱號。

（註：同心成員按姓氏筆劃排序）
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同心俱樂部主席陳紅天率成員應邀出席2016杭州（深圳）投資環境推介會
4月7日，應杭州市政府的邀請，同心俱樂部

主席陳紅天與同心成員一行出席在深圳海景奧思
廷酒店舉辦的2016杭州（深圳）投資環境推介
會，進一步深化杭州市與同心俱樂部的戰略合作
關係。
會議介紹了杭州的商務環境，重點推介杭州

金融服務業、信息經濟等產業以及杭州大江東
產業集聚區等產業平台及發展情況，共200多
人出席。
杭州市副市長謝雙成在會上致辭表示，誠邀各

界朋友到杭州觀光考察，洽談合作，投資興業，
共同開創更加美好的明天。他指出，杭州地理位
置優越，發展空間廣闊，重大項目投資體量大，
帶動能力強，是實現穩定增長、推動轉型發展的

強大支撐。深圳是改革開放的窗口，高端產業集
聚，大企業、大集團雲集。杭州在深圳召開投資
環境推介會，就是要借助深圳這個平台，展示杭
州獨特的區位優勢、良好的產業基礎和優越的投
資環境，尋求合作共贏。杭州將集聚政策、集聚
資源、集聚要素，全力服務，以良好的發展業績
回報投資者。
同心成員陳紅天、李小勇、鄒建民、王紅軍、

區綺文、江學院、劉權輝、林暉翔、周桃林、趙
心竹、蕭霞，企業家劉偉宏，新世界中國地產、
卓越集團、毅德集團、華成峰集團、酷派集團、
皇庭集團、金龍客車企業代表等出席。
杭州市副市長謝雙成，杭州大江東產業集聚區

管委會主任楊軍、副秘書長陳瑋，市經合辦副主

任徐文霞，杭州大江東產業集聚區管委會副主任
詹國平，市商務委副主任金煥國、市經信委副主
任鄭榮新、市金融辦副主任胡曉翔和部分區、開
發區、集聚區負責人參加此次會議，與參會客商
等共謀合作發展。

（註：同心成員按姓氏筆劃排序）

歡迎關注「同心俱樂部」官方微信訂閱號
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